

Major Tanner
München-Gern

Klugstrasse 38, le 29. VIII 21

19. IX.

T/M

Monsieur le Professeur G. Peano, Cavoretto, Torino

Très honoré Monsieur le Professeur,

Par Monsieur Meier, Idiste, Esch-Alzette, je reçois "Académia pro Interlingua" No. 1 et 2, 1921 et un prospectus dans lequel manque le nom de Comenius 1641.

J'ai été à Prague et à Vienne. Je suis Engadinois et mon idéal d'une langue internationale serait un Néo-latin. Notre Romanche contient beaucoup de matériel utile à une interlingua, mais je suis Espérantiste et Idiste pour des raisons pratiques après avoir aperçu le Volapük en 1887 ou 88. A ce moment, tous les projets principaux me sont précieux. Mais il nous faut une solution prochaine. Pour juger de la praticité de votre "Interlingua", je vous prie de bien vouloir traduire les deux textes de ma boussole-couleur que je me permets de vous envoyer par le même courrier. Il m'est difficile de verser 10 fr. en or, car le marc vaut très peu. Y a-t-il des exceptions pour les amis de la langue internationale demeurant dans les pays de mauvaise valuta?

Pensez-vous que la société des nations nous apportera bientôt la décision absolument nécessaire?

Au plaisir de vous lire, je vous prie, Monsieur le Professeur, d'agréer mes salutations très distinguées.

Tanner

2 textes.

Che cartijo di dover lavorar in un paese
ove la gente non sa neanche ben la lingua
materna!

60 pf affrancatura